



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El día 28 de julio del presente año, se realizará en la ciudad de Neuquén, la charla-debate "Claves para entender la economía argentina actual", organizado por la Cátedra de Historia Económica (FaEA), el Observatorio de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, ambos organismos pertenecientes a la Universidad Nacional del Comahue (UNCO) y el portal informativo FruticulturaSur.

La charla-debate está destinada principalmente a profesionales de la economía y la producción, y extensivamente a todo el público interesado en la temática, teniendo previsto su desarrollo en las inmediaciones de la Facultad de Economía y Administración de la Universidad Nacional del Comahue, sede Central de Neuquén.

La finalidad del encuentro es generar un espacio de debate, intercambio y conocimiento sobre los principales ejes, variables y tendencias que inciden sobre el actual proceso económico-social que se desarrolla en nuestro país.

De este modo, se pretende profundizar sobre los distintos aspectos que aparejaron las cíclicas crisis, la incidencia de las mismas sobre la trama social y la comprensión de las distintas herramientas instrumentadas para atenuar los efectos concurrentes en dichos procesos.

La disertación corre a cargo del reconocido economista y politólogo de la Universidad Nacional de Buenos Aires (UBA) Eduardo Crespo. Éste especialista (catedrático de la Universidad Federal de Río de Janeiro) ha publicado diversos escritos en distintos medios de información, sobre las principales tendencias de la economía mundial y las principales causas de los procesos inflacionarios de los países.

Entre los últimos artículos publicados de su autoría, se destacan los abordajes de la crisis europea, sus implicancias y sus consecuencias, de las cuales aún no se terminan de dimensionar sus alcances, así como la crisis en los Estados Unidos cuyas secuelas permanecen latentes; y las perspectivas para América Latina, donde se vaticina la continuidad del crecimiento.

Con respecto a el portal web informativo, FruticulturaSur, cabe destacar, que desde hace varios años, opera como el principal medio de difusión especializado en los circuitos agroindustriales frutícolas del hemisferio sur, contando con gran número de suscriptores



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

interesados en la actividad agrícola de la región y constituido como el principal medio de actualidad en materia de tendencias de mercados, fruticultura, vitivinicultura, economía, etc.; asegurando el potencial efecto multiplicador de la información difundida y las opiniones expresadas a través de sus páginas.

Dada la importancia constructiva y participativa que posee la exposición y posterior, generación de debates del modelo socio-económico de nuestro país, elevamos esta iniciativa para su declaración de interés.

Por ello:

Autor: Fabián Gatti.

Acompañantes: Martha Ramidán, Beatriz Manso.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, educativo y cultural la charla-debate denominada "Claves para entender la economía Argentina actual", organizado por la Cátedra de Historia Económica (FaEA), el Observatorio de Derechos Económicos, Sociales y Culturales de la Universidad Nacional del Comahue (UNCO) y FruticulturaSur, a realizarse el día 28 de julio del presente, en la ciudad de Neuquén.

Artículo 2°.- De forma.